

20 Jahre Heimatgeschichtskreis Eiberg

Am 06.03. fand im „Eiberger Café“ (Begegnungsstätte des Franz-Sales-Hauses im Schultenweg, ehem. Kirche) die Jubiläumsfeier zum 20jährigen Bestehen des Heimatgeschichtskreises Eiberg statt. Der neue Vorsitzende Christian Schlich begrüßte die geladenen Gäste und blickte in seinen Eingangsworten auf die Vereinsgeschichte zurück. Anschließend überbrachte Bezirksbürgermeister Gerd Hampel die Glückwünsche der Bezirksvertretung VII. Zudem eröffnete er nach einer

kurzen Rede die eigens zum Vereinsgeburtstag vorbereitete Ausstellung „Leben in der Bauernschaft Eiberg“. Die Ausstellung findet noch bis zum 20.03. in der Begegnungsstätte des Franz-Sales-Hauses im Schultenweg 137 statt. Öffnungszeiten: Dienstags bis Sonntags von 09:00 bis 17:00 Uhr. Der Heimatgeschichtskreis hat zudem bereits mit den Planungen für das kommende Jahr begonnen: in 2016 wird Eiberg 850 Jahre alt. Dementsprechend soll es im Sommer 2016 ein großes Fest geben.

Foto: Dieter Eilmes

